

llaman de D^r. Francisco, en los viñedos del
hay tambien bastante sangosta, en la huerta
de José Rodríguez en los viñedos viñedos
hay lo mismo que en la anterior; en el huerto
de P^r. Gómez hay bastante sangosta en parte,
y en el Mal se encuentra una mancha mayor
que todas las que hemos visto; en las viñedos
que llaman de los Pericos se encuentra
bastante sangosta en el Rincon de P^r. Gómez
en la rica del terreno alto, y en las arribes
hay bastante sangosta y en lo demás del Rincon
esta por partes claras en la Hacienda de Los
y la de Vélez se encuentra tambien claras
en la avienda de D^r. Juan Rodero
y sus arribes hay tambien y cosa clara
esta en la huerta que tiene esta hacienda
hay una mancha y bastante bastante en
la orientaliz= Segun nueva inteligencia
no parece que es propia de la misma
tierra que se encuentra, quer la hemos
visto nacer, y por la experincia de otros
años anteriores que la ha nido, no se ha
verificado que haga valido de la tierra, que
en ella se ha consumido aunque siempre
se advierte que va adelantando terreno. Se
encuentra de todas calidades de color
y por lo que hace a la p^r. plaga manifessa

